

Bourges_Ouverture BOURGES**« La cuisinette mobile de la Banque
alimentaire offre plus qu'une animation
»**

Pour sa première sortie, la cuisinette mobile s'est rendue, chez une voisine, à l'Association de distribution d'aide alimentaire (l'Adaa), rue Félix-Chédin.

Pour son président, Marc Arnardi, ce projet d'atelier culinaire au sein même des associations est une grande idée. « Nous avons tout de suite été emballés par ce projet, déclare-t-il. Au-delà d'un outil, la Banque alimentaire, par le biais de sa cuisinette mobile, propose un moment d'échange, elle va vers les gens et leur montre qu'on peut faire des choses ensemble.

En se déplaçant, les participants prouvent qu'ils sont motivés, ils se rencontrent et passent un bon moment ensemble. »

Actuellement, 2.500 personnes bénéficient d'une aide de l'Adaa, et pour Marc Arnardi, en venant à l'association ils cherchent plus que de quoi se nourrir. « Ils viennent aussi chercher un contact, écouter les messages qu'on leur fait passer. Ça va bien au-delà de la cuisine. C'est eux qui permettent de faire fonctionner l'association et c'est eux aussi qui font l'ambiance. Au fond, c'est la vraie France qui est là », conclut-il.

Chloé Gherardi chloe.gherardi@centrefrance.com

Tous droits réservés : Le Berry Republicain

0D12816917215E1F91EE0AB43C1F5B62D39D56963A794789